



Der Oberbürgermeister

Datum:

**Antwort der Verwaltung
auf die Anfrage von:**

aus der Sitzung:

für die folgende Sitzung: OR Halvestorf 26.01.2022

Thema:

Antwort erteilt: Abt. 22

Stellungnahme der Verwaltung:

Nach der Ratssitzung am 10.03.2021 wurde erneut mit der Landesstraßenbaubehörde Kontakt aufgenommen und um weitere Prüfung bzw. Veranlassung gebeten. Auch einen gemeinsamen Ortstermin hat es gegeben. Die Landesbehörde wird eine Radverkehrszählung für den Bereich L433/K29 vornehmen, ein entsprechendes Gerät steht allerdings erst seit November letzten Jahres zur Verfügung. Da eine Verkehrszählung in den Wintermonaten nicht aussagekräftig ist, wird dieses Gerät in diesem Jahr etwa zur Osterzeit aufgestellt; eine Verkehrszählung erfolgt dann über die Sommermonate. Hier können wir (Abt. 22) noch einmal Kontakt mit der Landesbehörde aufnehmen und darum bitten, dass die Verkehrszählung aufgeteilt wird und nacheinander an den Standorten L433/K29 und L433/Ortseingang Haverbeck durchgeführt wird. Danach werden die Daten ausgewertet und die Landesbehörde entscheidet, ob aus ihrer Sicht Bedarfsampeln sinnvoll sind.

Die Stadt Hameln wird zeitgleich mit den Verkehrszählungen eine Planung erarbeiten, die darauf abzielen, den Radverkehr zu entschleunigen. Diese Planungen erfolgen in regelmäßig durchgeführten Verkehrsbesprechungen, an denen auch die Landesbehörde und die Polizei beteiligt sind.

Die Angelegenheit ist nicht in Vergessenheit geraten, sondern es fehlten im letzten Sommer schlichtweg die Mittel für eine Radverkehrszählung.